

Barriere des Monats Juli 2019



Informationen zu den Lehrveranstaltungen sind bei uns nicht barrierefrei zugänglich!

Liebe Studierende, liebe Dozierende, liebe Mitarbeitende,
in den letzten Jahren konnten an unserer Hochschule einige Barrieren beseitigt werden, die die gleichberechtigte Teilhabe von Hochschulangehörigen eingeschränkt haben. Trotzdem gilt es noch zahlreiche „Hürden“ zu überwinden, von denen wir von „Unlimited – Interessengruppe Studium und Assistenz“ jeden Monat eine als **Barriere des Monats** küren und ins Blickfeld stellen.

Wussten Sie schon,

dass der barrierefreie Zugang zu Informationen ein Menschenrecht ist?

Aus Solidarität werden auf unseren Monitoren die Lehrveranstaltungsinformationen jetzt vorübergehend **nur in Braille-Schrift** angeboten:

